

Vœux 2021 du Président des amis de VAUCLAIR

Jacques PHILIPPOT

L'Année 2020 est passée.

Vive l'Année 2021.

Devons-nous être malheureux de ce changement ?

Face à tous ces tragiques événements notre Association, tout comme la France, a su garder le cap.

Certes, nous devons constater que la période écoulée a eu et a toujours de multiples effets.

Depuis 2006, créée sous la direction de Messieurs De BENOIST et Jean MATHIEU, notre association n'avait en effet subi de modifications.

Le moment n'était-il pas opportun de faire le point, de dresser une sorte d'inventaire ?

Démarches effectuées, période passée, l'Association des Amis de VAUCLAIR se présente rajeunie, motivée, en bon ordre de marche.

Le temps passe. Seul reste le souvenir pour préparer le futur.

Aussi, mon Equipe et moi-même, vous remercions chaleureusement d'avoir fait le choix d'être à nos côtés dans la poursuite de nos combats pour VAUCLAIR.

Oui, MERCI, simplement MERCI.

Dans l'attente d'un prompt retour de jours meilleurs, BONNE et HEUREUSE ANNEE à TOUS.

Le 06/01/2021

Jacques PHILIPPOT